

Clubweekend 11. – 13. 8. 2017 in Brand bei Bludenz

Wir haben ein gemütliches und geselliges Wochenende verbracht.

Am Samstag begannen wir noch in Regenkleider zu Schiessen. Es hellte bald auf und am Sonntag war bestes Bogenschiess-Wetter. Ein besonderer Schuss darf nicht unerwähnt bleiben: Der Bärenschuss, quer über das Tal hatte es in sich, über 50m weit soll er gestanden sein, eine echte Herausforderung für alle.

Die Unterkunft bot alles was man sich wünschen kann. Der schöne Spa- Bereich hat einige dazu bewogen noch Badehosen kaufen zu gehen.

Ich glaube gespürt zu haben, dass das 3D Schiessen bei Mehreren ein Feuer entfacht hat, welches nach mehr solchem Schiessen in Wald und Feld verlangt! Ganz besonders freute mich, dass 2 Jugendliche mitgekommen sind. Sie haben mit ihrem heiteren Gemüt für einige Lacher gesorgt. Andere wiederum kamen mit einem so grossen Schlafmanko angereist, dass sie schon am Freitagabend vor dem zu Bett gehen vorübergehend ein Timeout genommen haben, oder hatte das einen anderen Grund? ;-))

Das Outfit von ... und ... passte bestens zur Gegend und der Lokalität, aber schaut Euch die

Bilder selber an, es wird auch Euch gefallen!

Viel zu schnell war das Wochenende vorbei. Aber nach dem Klubweekend ist vor dem Klubweekend, wir haben schon Parcoursvorschläge für 2018 bereit. Dieses werden wir jedoch etwas später ansetzen, damit es nicht wieder auf das Thunfest fällt.

Mit Bogengruss Hans-Peter Bigler